DRK Kreisverband Rhein-Erft e.V.

Pressemitteilung

DRK Kreisverband Rhein-Erft e.V.

Zeppelinstraße 25 50126 Bergheim Tel. 02271 606 0 Fax 02271 606 200 www.drk-rhein-erft.de info@drk-rhein-erft.de

2.09.2024

Federmäppchen oder Bilderrahmen gestalten in der Kreativ-Werkstatt für Kids von 3 bis 10 Jahren

Die Kreativ-Werkstatt des DRK Bergheim lädt ein zum farbenfrohen Gestalten. Geschenke anfertigen oder für sich selbst etwas Schönes basteln: das können Kinder von 3 bis 10 Jahren in der Kreativ-Werkstatt beim DRK Bergheim. Je nach Alter haben sie hier die Möglichkeit mit Farbe, Pinsel oder Stift und anderen Materialien eigene Sinneswahrnehmungen und Erfahrungen zu sammeln. Mama, Papa oder einer der Großeltern sind dabei, das fördert die Interaktion und Beziehung. Der Spaß steht im Vordergrund, nicht das Ergebnis. Die Kursleitung ist ausgebildete Heilpädagogin und steht für Anleitung, Techniken und Tipps zur Verfügung. Unsere Termine:

Porzellan bemalen 14.09.2024 (9-11 h), Beginn für Spätaufsteher 9:30h.

Federmäppchen gestalten 27.09.2024 (16-17:30 h)

Geschenke basteln 09.11.2024 (9-11 h), Beginn für Spätaufsteher 9:30h **Bilderrahmen gestalten** 15.11.2024 (16-17:30 h)

Die Kursgebühr beträgt jeweils 5 EUR je Kind.

Anmeldung unter Tel. 02271 / 606-135 oder per Mail an **ausbildung@drk-rhein-erft.de** oder über die Website des DRK Bildungszentrum Rhein-Erft.

Kursort:

DRK Schulungsraum

Zeppelinstraße 25 50126 Bergheim

Über den DRK-Kreisverband Rhein-Erft e. V.

Der DRK-Kreisverband Rhein-Erft e.V. ist einer der großen Kreisverbände des DRK-Landesverband Nordrhein e.V. Er beschäftigt über 230 motivierte und qualifizierte Mitarbeiter:innen in unterschiedlichen Bereichen der Wohlfahrt- und Sozialarbeit sowie über 1.000 Ehrenamtliche in den Rotkreuz-Gemeinschaften.

Der DRK-Kreisverband Rhein-Erft e. V. ist im Kreisgebiet sowohl als Hilfsorganisation als auch als Wohlfahrtsverband anerkannt. Er betreibt zwei Altenheime in Bergheim und Kerpen-Horrem, einen ambulanten Pflegedienst und bietet Seniorenwohnungen, Hausnotruf, Seniorenreisen, Menüservice sowie präventive Hausbesuche für Senioren in Bergheim, Bedburg und Elsdorf an.

Darüber hinaus engagiert sich der DRK-Kreisverband Rhein-Erft e. V. in der der Antidiskriminierungs- und Integrationsarbeit in Bergheim, Kerpen und Hürth bis hin zu Einrichtungen der Kinder- und Jugendhilfe in Pulheim-Brauweiler, Bergheim-Quadrath und Kerpen-Manheim.

Der Kreisverband ist neben seinen ideellen Rotkreuzaufgaben im Bevölkerungs- und Katastrophenschutz auch in der Breitenbildung und Blutspende tätig und hilft bei der Bekämpfung der Folgen von Pandemie, Hochwasser-Katastrophe und Ukraine-Krieg.